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津市　市長対談│市長対談は津市ホームページ・市長の部屋の市長対談でもご覧いただけます。

運動場で女子児童にボール投げ指導

教室で市長と対談

第23回市長対談　読売巨人軍投手 高木 勇人さん

市長　どうしてキャッチャーだったのですか？
高木　かっこいいなと思いまして。
市長　小学生の時の写真を見せていただきました
が、かっこ良かったですよ。

高木　ありがとうございます。
市長　その後、西橋内中学校へ進み、ピッチャー
に転向されたのですね。

高木　はい。
市長　海星高校に進まれ、２年生の秋頃からエー
スに。そして３年生の夏の県大会では残念なが
ら準決勝で敗れベスト４でしたね。その時の相
手が宇治山田商業高等学校の中井大介選手で、
現在は読売巨人軍で同じチームメートですね。

高木　はい。何かの縁でまた一緒に野球すること
になりました。

市長　高校を卒業後すぐ入団された中井選手は、
プロの世界に７年先に入っておられますね。

高木　ほっとしました。いろいろと分からないこ
とを聞いたりできますし、近い存在でいてくれ
てすごく助かっています。

市長　社会人野球時代は野球と仕事との両立は大
変でしたか？

高木　仕事は仕事、野球は野球という感じでした
ね。仕事の時は普通のサラリーマンとしてしっ
かりやるというのが会社のスタンスでしたの
で、本当にしんどいことも結構ありました。

市長　練習時間がコンパクトになるのですか？
高木　授業のある高校時代よりは長くなりました。午
前中は仕事をして昼から練習という形になるので。

市長　さて、今日は神戸小学校の皆さんとの交流
会の後、津の懐かしい場所を巡られたとお聞き
しました。

高木　昔と変わらないまち並みでしたが、住宅は
増えましたね。

市長　津のおいしいものも食べられたとか。
高木　昔からよく食べていた「はちみつまんじゅ
う」をいただきました。

市長　好物ですか？
高木　そうなんです。本当においしくて。
市長　今日は母校神戸小学校の皆さんとの交流、
そして思い出の場所巡りや津のおいしいものを
堪能され充実した一日だったと思います。最後
に津市民の皆さんにぜひメッセージをいただけ
ますか。

高木　これからいっぱい練習して、「必ず勝て
る」「とにかく勝てる」「あいつに任せた試合
は絶対勝つ」というような投手になっていきま
す。皆さんの力をお借りして、頑張りますので
応援よろしくお願いします。

市長　力強いメッセージをいただきました。巨人
ファンの方も、巨人ファンでない方も、津市民
みんなで高木選手を応援しましょう。今日はど
うもありがとうございました。

高木　ありがとうございました。

1989(平成元)年７月13日生まれ。神戸小学校４年生から、神
戸スポーツ少年団で野球を始める。西橋内中学校では軟式
野球部に所属。その後、三重・海星高校に進学。高校卒業後は
社会人野球の強豪・三菱重工名古屋に７年間在籍する。
2014(平成26)年ドラフト３位で読売巨人軍に入団。2015年
シーズンは26試合に登板し９勝10敗の成績を残す。身長１
m78cm、体重88㎏、右投げ右打ち。
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